

Les réussites d'un projet agricole avec l'assistance de Cuba sont mis en exergue en Équateur



La Havane, 12 janvier (RHC).- Le vice-président de l'Équateur, Jorge Glas, a mis en exergue les résultats d'un projet agricole avec assistance cubaine lequel est appliqué depuis 2010 dans la province côtière de Santa Elena pour exploiter des terres communales.

Présentant le rapport hebdomadaire des samedis du gouvernement aux citoyens, Jorge Glass a expliqué que l'on produit de 140 à 180 quintaux par hectare depuis la mise en pratique du Projet Intégral de Développement Agricole, Environnemental et Social de Façon Durable.

Il a également relevé que jusqu'à présent un peu plus de 25 millions de dollars ont été investis dans une initiative en faveur de presque 3 500 habitants de la commune de Santa Elena dans les 6 000 hectares qu'englobe le projet.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/43275-les-reussites-dun-projet-agricole-avec-lassistance-de-cuba-sont-mis-en-exergue-en-equateur>



Radio Habana Cuba